

*Il y a bien longtemps Toutes les couleurs du monde ont commencé à lutter.
Chacune a voulu être la meilleure, la plus importante, la plus utile ou la plus aimée..*

Le Bleu l'interrompit : Vous ne pensez qu'à la terre, mais regardez le ciel et la mer. C'est l'eau, qui est la base de toute vie et qui s'élève des profondeurs des océans jusqu'aux nuages. L'immensité du ciel prodigue la paix. Sans paix vous seriez beaucoup plus pauvre.

Le vert dit : „Naturellement, je suis le plus important. Je suis le symbole de la vie et de l'espoir. J'ai été choisi pour l'herbe, les arbres et les feuilles. Sans moi tout mourrait. Regardez les paysages alentour et vous saurez que j'ai raison .“

Mais le pourpre arrivé à maturité dit : Je suis la couleur de la force. Les ducs, les rois, les chefs de clan et les évêques ont choisi ma couleur, parce que je suis le symbole de l'autorité et de la sagesse. Personne n'hésite avec moi, tous écoutent et obéissent.

Ensuite vint l'Orange se congratulant : „Je suis la couleur de la santé et du renouveau. Peut-être suis-je rare et précieux, parce que je sers tous les besoins de l'être humain. Je soutiens les vitamines les plus importantes, regardez les fruits. Je ne suis pas toujours et partout, mais quand je colore le ciel à l'aurore et au crépuscule, ma beauté est si grandiose que personne ne pense plus à vous

Le jaune rit sous cape : „Vous prenez tout trop au sérieux. J'apporte rire, joie et chaleur au monde. Le soleil est jaune, la lune est jaune, les étoiles sont jaunes et un tournesol apporte le rire au monde. Sans moi il n'y a plus de joie.»

Enfin l'indigo pris la parole, plus tranquillement que les autres mais avec décision : „Pensez à moi. Je suis la couleur du silence. Vous tenez tous compte de moi, sans moi vous êtes superficiels. Je représente l'esprit, les idées et pensées, et les nuances. Vous avez besoin de moi pour équilibrer et contraster la vie. Pour vos croyances, pour vos moments tranquilles et votre paix intérieure.“

A ce moment le rouge n'y tenant plus s'écrie : „Je suis le chef, au-dessus de vous tous. Je suis le sang et la vie. Je suis la couleur du danger et du courage. Je suis le feu. Je suis aussi la couleur de la passion et de l'amour, des roses et du coquelicot. Sans moi la terre serait aussi morne que la lune.

Et les couleurs ont continué à se vanter, chacune convaincue de sa propre importance. La polémique grandissant tant et plus. Soudainement un éclair jaillit et le tonnerre gronda.

Et la pluie tomba sur elles sans pitié et les couleurs se sont rassemblées pour se protéger.

La pluie s'est adressée à chacune des couleurs : „Vous toutes, stupides à lutter en essayant de surpasser l'autre. Vous ne savez pas que chacune d'entre vous a été créée pour une intention ? Chaque couleur est unique dans le monde et possède quelque chose de spécial. Serrez-vous la main et venez avec moi.»

Elles firent comme on le leur proposait. Elles se rencontrèrent et se donnèrent la main. La pluie leur dit: A partir de maintenant quand il pleuvra chacune d'entre vous se lèvera en arc dans le ciel, pour rappeler que vous pouvez vivre ensemble paisiblement»

*L'arc-en-ciel est un signe d'espoir et de réconciliation. L'amitié est comme un arc-en-ciel -
Rouge comme une pomme et tendre au cœur . Orange, comme une flamme brûlante qui ne sort jamais.
Jaune comme le soleil, illuminant le jour. Verte, comme une plante, qui ne cesse de grandir.*

Bleue, comme l'eau si claire. Pourpre., comme une fleur commençant à fleurir et Indigo comme vos rêves remplissant votre cœur.